

COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Paseo de la Castellana, 19
28046 Madrid

Sevilla, 30 de diciembre de 2009

HECHOS RELEVANTES

Conforme a lo establecido en la Ley del Mercado de Valores, ponemos en su conocimiento lo siguiente:

El Consejo de Administración de la compañía en su reunión ordinaria celebrada el día 29 de diciembre de 2009, adoptó, por unanimidad, los siguientes acuerdos.

1.- Aceptar la renuncia de su cargo de Director General de Don Joaquín González Pérez, presentada como consecuencia de su jubilación voluntaria en la empresa con efectos del día 31/12/2009.

2.- Nombrar nuevo Director General con efectos del día 01/01/2010 a DON FRANCISCO PUMAR LÓPEZ, de 37 años de edad, Licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla y Máster en Dirección y Administración de Empresas (MBA) por la Escuela de Administración y Dirección de Empresas (ESADE) de Barcelona.

Don Francisco Pumar, Experto en Urbanismo y Desarrollos Inmobiliarios, viene desempeñando desde hace más de 10 años la Dirección del Departamento de Expansión y Desarrollo de INMOBILIARIA DEL SUR, S.A., en cuyo desempeño ha intervenido activamente en el proceso de expansión y desarrollo de esta compañía y de su grupo de sociedades filiales y participadas.

En el mes de abril de 2009, a propuesta del Presidente del Consejo de Administración, Don Francisco Pumar López fue nombrado por dicho órgano social

como Adjunto al Director General, cargo que ha venido simultaneando con el de Director del Departamento de Expansión y Desarrollo.

Sin otro particular, les saluda atentamente.

Fdo. Ricardo Pumar López
Presidente del Consejo de Administración